
参加者からいただいたご意見・ご要望をご紹介します。 

多くの皆様にご参加いただくとともに、貴重なご意見等をたくさんいただ

きました。いただいたご意見等は、今後の議会・議員活動に活かしてまい

ります。 

 

 

 

◆本市の地域包括ケアについて 

①親や連れ合いの介護が必要になる年代になり、地域包括支援センターは何をするとこ

ろか？地域とはどのレベルをいうのか？日常 的な連携はどうなっているのか？な

ど意識するようになったが、わからないことが多い。 

②民生委員として活躍されている方がおられる一方、民生委員が誰なのかわからない、

どう頼ればよいのかわからないという方もいるのが地域の実態である。 

県外で、安否確認の電話が毎日入るシステムがあった。若桜町では実施されている

が鳥取市はできていない。地域の連携はまだ始まったところである。 

町内会、社会福祉協議会、民生委員など人脈のネットワークは地域で作ることはで

きるが、インフラにかかわることは行政がしっかり行ってほしい。 

③介護保険料がまた上がった。上がる仕組みになっている。将来に不安がある。好んで

団塊の世代になったわけではない。高度経済成長に貢献してきたのに。 

 

 


